

こんにちは

中根さちの

ハーフレター



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸之内 1-2-20 2024.10.13
自宅 872-9324 高知市福井町 1475-3 NO.797

9月県議会 牧野植物園や交通公園など、県施設料金値上げに反対 どうなる「特定利用港湾」北海道、九州、沖縄で日米共同演習へ

防衛省は10月23日から11月1日の期間で米軍と自衛隊が共同統合演習をすると発表しました。総選挙の最中、石破新政権は着々と有事を想定した軍事訓練を行い、戦争でくる国へ突き進んでいます。日米双方から4万5千人が軍事訓練、艦船は約40隻、航空機は約370機が参加するとしています。

高知でも日米軍事訓練の危機高まる

今回の大規模な日米軍事訓練が行われる場所は、国が自治体と指定・協定を結んだ「特定利用港湾・空港」などです。

防衛省幹部は民間施設の利用について、部隊を広く展開することが必要として「自衛隊や米軍の施設だけでは不十分」と発言しています。

空港予算2倍、一方、施設料金値上げへ

9月議会が閉会。日本共産党県議団は、県民が広く使用する施設料金の値上げは県が物価高騰分を負担すべきと求め、またメタンガスが出続ける夢洲での大阪・関西万博出店予算を反対、修正案を提出しましたが、自公などに反対され否決。しかし、その他の予算に四十食肉センターの建替え工事費など畜産業や漁業また、地域に必要な道路整備予算などが含まれており、最終的には、補正予算の原案に賛成することに。



高知の宿毛湾港・須崎港・高知港は今回の訓練には含まれておりませんが、石破政権、中谷防衛大臣のもとでは高知の港がいつ、日米軍事訓練の拠点になつてもおかしくなく、危機が高まっています。

日米軍事訓練 日米4万5千人動員

防衛省は10月23日から11月1日の期間で米軍と自衛隊が共同統合演習をすると発表しました。総選挙の最中、石破新政権は着々と有事を想定した軍事訓練を行い、戦争でくる国へ突き進んでいます。日米双方から4万5千人が軍事訓練、艦船は約40隻、航空機は約370機が参加するとしています。

高知でも日米軍事訓練の危機高まる

今回の大規模な日米軍事訓練が行われる場所は、国が自治体と指定・協定を結んだ「特定利用港湾・空港」などです。

9月県議会定例会 県議団の質疑答弁要旨

●塚地さちく<介護危機突破>

問) 4月に訪問介護などの介護報酬が引き下げられた。県内の訪問介護事業所はゼロが1町4村、1か所のみは9以上の町村。報酬引き下げの影響はこれから本格化する。介護危機突破の危機感を県民と共有する取り組みを。

知事) 報酬引き下げの影響は中山間地域に大きい。全国知事会で国に申し入れを行い、県内の事業所には加算が取れるよう支援する。

●はた愛く<土佐市中間処理施設問題>

問) 県の指導要綱にある住民合意が取れておらず、県補助金2500万円の支出は妥当なのか。

知事) 要綱は行政指導であり違法とまではいえない。

◆細木りょう<プール死亡事故及び学校の老朽化対策>

問) 改修費用は国1/3、残りは市町村負担で県の支援はゼロ。子どもの命を守るために支援を。

知事) 市町村負担が大原則。財政支援の拡充を国に提言していく。

◆岡本かずや<JR予土線の存続>

問) 大切な地元の足であり、観光資源としても可能性ある予土線を守る決意を。

知事) 予土線は地域の宝。未来に向け愛媛県と連携し守っていきたい。

てくてく
(歩記)
わたくしの♪(744)

あれはあれは
という間に。
前言をひろが
えし、9日解散
わがく6日後に
は選挙開始
といふ。戦後最
短の日程を強
行した石破
税裁。

秋のいろは
企画や、体育馆などの利用も、投票所となされたための変更など
周辺がバタバタしています。選挙のときこそ、しっかりと意志表示をして
私たちの日常を希望をもてるものに変えてあげよう。主人公は、和むちです。

あわび 10月15日公示
10月27日投票の衆議院議員選挙
のため、11月10日付まで休刊です。